

Mai 68... au féminin

axelle 109 - mai 2008

Par Irène Kaufer.

En ce mois de mai, les commémorations, publications, bilans des événements qui ont marqué 68 se multiplient. Mais quelle est, dans tout cela, la place des femmes qui furent aussi actives... qu'occultées dans le mouvement ? À l'époque, elles ne figuraient qu'exceptionnellement sur les affiches, se sont vues priées de retourner à leurs casseroles quand elles voulaient prendre la parole en public et ont été confinées aux tâches de service, comme jouer les dactylos ou préparer à manger pour les « révolutionnaires »... Mai 68 inaugurerait pourtant le début d'une nouvelle vague féministe, qui éclaterait dans les années 70.

Pour commander ce numéro du magazine axelle, contactez la rédaction :

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 00 32 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be